























bisa mengerti, memahami dan memberikan perhatian yang lebih, akan tetapi dalam kehidupannya bukan kebahagiaan yang dia dapatkan melainkan kemalangan dan keburukan karena harus merasakan kesulitan dalam proses belajarnya sebagai seorang siswa. teman-teman dekat yang dia miliki sekarang bisa dibilang anak-anak yang nakal, yang jauh dari pengawasan orang tua dan jauh dari iman, sehingga siti terjerumus dalam hal yang buruk dengan menunjukkan perilaku dan sifat yang menyimpang yang ditampakkan dengan seringnya tidak masuk dan kabur dari sekolah demi untuk bertemu dan bermain dengan temannya itu. Karena sering tidak masuk sekolah Siti Nur Rahmawati ini akhirnya mengalami kesulitan dalam proses belajarnya karena banyak ketinggalan materi pelajaran dengan teman-temannya yang lain, dan kesulitan belajar yang dirasakan bukan hanya pada salah satu mata pelajaran saja tetapi hampir kesemua mata pelajaran. sehingga saat klien mendapat tugas dari guru baik yang berupa pertanyaan lisan maupun tulisan siti sering tidak bisa menjawabnya. Bukan hanya sering tidak masuk sekolah klien. Bisa menjadi seperti itu, ketika berada dikelas saat pembelajaran berlangsungpun, pada saat guru menerangkan atau menjelaskan materi pelajaran, siti malah asik-asikan melamun dan entah apa yang sedang difikirkan dalam lamunannya, siti juga sering bermain hp entah itu sms dengan kekasih























## F. Evaluasi Hasil Konseling

Setelah proses bimbingan dan konseling yang dilakukan oleh konselor, bahwa klien menyadari perilaku yang selama ini terjadi sangat merugikan dirinya terutama membuat prestasinya menurun. Dalam proses bimbingan konseling ini konselor memakai pendekatan *client centered* yang berarti konselor berusaha untuk menyadarkan klien dengan memberikan dorongan yang positif agar klien bisa menyelesaikan masalahnya dan memutuskan tujuan hidup yang baik.

Dalam pendekatan *Client Centered* ini konselor menggunakan langkah-langkah yang meliputi : identifikasi masalah, diagnosis, prognosis, dan treatment (dalam treatment konselor menggunakan langkah-langkah konseling pendekatan *Client Centered*). Perubahan yang dialami klien sebelum proses konseling klien anak yang senang bermain dari pada belajar, sulit berkonsentrasi, tidak fokus, sering melamun, tidak bisa menjawab pertanyaan dari guru, sering main hp saat dikelas, sering memikirkan dan kefikiran teman-teman dan kekasihnya.

Setelah dilakukannya proses konseling dapat dilihat perubahannya terutama ketika saat belajar dikelas, saat guru menerangkan materi dia sudah bisa fokus dan konsentrasi dengan materi yang diterangkan, tidak melamun dan memikirkan yang lain selain pelajaran, sudah bisa menjawab pertanyaan-pertanyaan dari guru, tidak membawa hp kesekolah apalagi memainkan hp. Saat ini klien tidak lagi dimarahi guru apalagi dipanggil ke ruang BK, nilai prestasi yang di dapat juga semakin membaik, dan klien juga merasa bersalah

